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                                           IV COMMISSIONE CONSILIARE
Servizi Sociali – Sanità – Politiche Famiglia – Terza Età – Lavoro – Pubblica

Istruzione – Cultura – Turismo – Politiche Giovanili - 
VERBALE  N.88

L’anno duemiladiciassette (2017)  il giorno 23  del mese di Agosto si è riunita
la IV Commissione Consiliare, convocata dal presidente f.f  Ursida alle ore 11:45 in I
convocazione, con inizio lavori alle ore 12:00, con il seguente Ordine del Giorno:
iniziative terza età

        Partecipa alla seduta con funzioni di segretario la Sig.ra  Rosa Maria Rubino.

Risultano presenti all’appello i Sigg.ri consiglieri: 

SOSTITUTI

1 VALIA CARMELA Vicepresidente A SOSTITUISCE DE LORENZO

2 ARCELLA RAFFAELE Componente p

3 SARLO CLAUDIA Componente A SOSTITUISCE COLLOCA

4 SERVELLI IVAN Componente P

5 FALDUTO ROSSANA Componente A ENTRA ALLE ORE  12:00

6 FATELLI ELISA Componente A

7 LA GROTTA MARIA ROSARIA Componente P

8 MERCADANTE SAMANTHA Componente P

9 GIOIA CLAUDIA Componente A

10 SCHIAVELLO ANTONIO Componente A  

11 PILEGI LOREDANA . Componente A SOSTITUISCE TOMAINO

12 MASSARIA ANTONIA Componente A ENTRA ALLE ORE 12:00

13 URSIDA STEFANIA Componente P

14 ROSCHETTI ANTONINO Componente P

15 CONTARTESE PASQUALE Componente A SOSTITUISCE RUSSO

16 TEDESCO  FRANCESCO ANT Componente P

Presiede   la  seduta  il   Presidente  f.f  Ursida  che fatto   l'appello ed accertata  la

presenza del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la stessa.



Il giorno 23/08/2017  alle  ore 12,00  apre la seduta di commissione prende la parola il

presidente f.f Ursida che  legge il verbale della precedente riunione del 22/agosto/2017,

approvato dai presenti. 

Si apre la discussione  sull' affidamento del servizio mensa finalizzata all'inclusione sociale

delle persone anziane e disagiate del Comune di Vibo Valentia, affidato alla fondazione

OPE.RE.M,  si  chiede  se  il  Comune  controlla  l'  operato  svolto  dalle  due  Parrocchie,

considerato che sono stati erogati n.di pasti  superiori a quanto stabilito nella convenzione.

Il Commissario Colloca chiede, se i pasti  in più vengono comunque finanziati dal Comune,

o se ne fa carico la Fondazione. 

I Commissari chiedono di leggere la convenzione stipulata tra il Comune  e la Fondazione

OPE.RE.M.

 IL presidente f.f  Ursida,  chiude la seduta alle ore 12.30

    Il Presidente f.f                                                                           IL Segretario

f.to  Stefania Ursida                                                               f.to     Rosa Maria Rubino


